

# PUBLIK

**Patroli 3 Pilar Polsek Waled dipimpin Bawas Aiptu Achmad Suwandi beserta 2 anggota Polsek Waled , 2 Pers Koramil Waled dan 1 pers Sat-Pol PP Kecamatan Waled.**

**Panji R - CIREBON.PUBLIK.CO.ID**

Nov 15, 2023 - 09:40



**KAB. CIREBON** - Kegiatan Patroli 3 Pilar adalah program kegiatan yang dilakukan secara sinergi oleh Polri -TNI; dan Pol PP maupun pemerintahan setempat untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan patroli melibatkan sejumlah personil keamanan, seperti polisi, anggota Koramil, dan satuan keamanan masyarakat setempat, yang bertugas untuk memantau dan menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Melalui kegiatan patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman karena keberadaan personil keamanan secara gabungan yang telah dilakukan pengawasan dan dapat mempersempit pelaku tindak kejahatan . Hal ini dapat mencegah terjadinya tindakan kejahatan atau kekerasan di wilayah setempat, dan memberikan perlindungan bagi masyarakat yang lebih aman dan nyaman selama beraktivitas di lingkungan sekitarnya.

Dalam kegiatan patroli 3 Pilar 2(dua) Anggota Polsek Waled Aiptu Achmad Suwandi beserta Bripka Iman dan dari Koramil Waled sertu Maryono , serta pa MP Dadi Setiadi. Para personil ini bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengambil tindakan cepat terhadap tindakan kejahatan yang terjadi di wilayah setempat untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan serupa di masa mendatang.

Pelaksanaan patroli 3 Pilar merupakan inovasi dari kepolisian setempat untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan kepercayaan dari masyarakat terhadap kepolisian. Dalam pelaksanaannya, program ini pun diawasi oleh Aiptu, Achmad Suwandi selaku Bawas dan dilakukan dengan sangat profesional.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.Ik., M.H melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO. S.H menjelaskan bahwa, Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat termasuk kegiatan patroli di wilayah hukum Polsek Waled adalah salah satu bentuk upaya yang sangat positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Waled. Program ini dilakukan oleh personil keamanan dan pemerintahan setempat demi memberikan perlindungan yang lebih baik bagi masyarakat dan berguna untuk mencegah terjadinya tindakan kejahatan di masa depan.

Oleh karena itu, mari kita mendukung kegiatan seperti ini dan menjadikannya sebagai cara untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi kita semua. " Ujarnya.